

西蒲民商ニュース

16年5月9日号

西蒲区巻甲2573-5

TEL 72-3372

FAX 72-3321

強く大きな民商めざし

全商連52回大阪

総会の成功を!

5月21〜22日、全商連第52回総会が大坂市で開催されます。今総会の意義は、

- ① 「大企業栄えて、中小業者苦しむ」アベノミクス政策の下で、住宅リフォーム制度や商店魅力アップなど知恵と力で中小業者の生きる道をさし示す。
- ② 憲法違反の戦争法強行、消費税の10%増税、日本農業の破壊につながるTPP推進など、安倍暴走政治にストップをかける。その大きな一歩が7月の参議院選挙です。新潟選挙区では「森ゆう子」前参議院議員が野党統一候補として闘います。
- ③ 「民商の仲間を増やすことが中小業者の要求実現の道」の原点に立ち、商工新聞読者30万、会員20万人を実現します。全商連第52回総会成功は、西蒲民商副会長の山上忠男さん（建築）が参加します。「ヒゲの山忠さん」を先頭に商工新聞・会員の拡大、紹介運動を進めましょう。



商工新聞・会員の紹介を進めよう!

税務署が還付金詐欺?

西蒲区・巻のAさん（カラオケ）は、平成27年度の確定申告で給与や年金などの税金還付が15万円程度ありました。ところが、巻税務署は、Aさんに「所得税等過去の滞納がある」として15万円そっくり滞納金の利息に充当する通知を送りつけて来ました。所得税等の還付金は一旦本人に返還し、その上で話し合うことが行政のあり方です。Aさんは、巻税務署に異議申し立てを検討中です。

墓場まで税金の取り立て?

新潟市・債権管理課

新潟市西区のBさんは、昨年西蒲区巻の母親、続いて同居していた兄の2人を失くしました。新潟市はBさんに

- ① 母親の税金滞納分3百万円を支払え
- ② 平成28年度から発生している固定資産税約10万円を支払えと督促してきました。

新潟市は「喪主がBさんである」ことを知って（新聞広報?）納税を迫っていたことが判明、市の「悪代官ぶり極まり」の税務行政です。Bさんは「巻の土地・建物の相続する意思はない」「自分が住んでもいない固定資産税は支払えない」と通告、今後も交渉は続きます。

5月連休中の業務について

○今週の商工新聞は5月9日号で5月2日号は休刊となります。
○連休は暦どおりですが、5月2日（月）は午前中のみ業務となります。ご相談は、なるべく4月中にお願いします。

